



ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校
令和4年8月23日
NO. 57



うららかに たくましく ~耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

やれなかった やらなかった どっちかな (相田みつを)



夏休みの成果を確認 休み明けテスト



夏休みが明けて2日、今日8月23日(火)、夏休みの学習の成果を確認するテストを行いました。3年生は受検に向けての実力テストです。

結果の善し悪しが、その人の夏休みの努力の全てを表しているとは限りませんが、自分自身を振り返る機会に、結果を改善につなげるように支援していきたいと思います。

昨年、東大合格への道りを扱ったテレビドラマ「ドラゴン桜」が放送されましたが、その前作となる2005年のドラマの基になった漫画「ドラゴン桜」に次のような台詞がありました。

テストに真剣に向かえば
終わった後自分のミスが気になる
すると悔しさが芽生えてくる
それはいい徴候だ
悔しさを胸に秘め
勉強をして
反発力を生かして一気に飛び上がるんだ



9月7日(水)には前期期末テストがあります。その後も、毎月のように実力テストが待っている3年生には目標を定め、今回のテストも含めて、これまで何度も受けてきたテストの反省や悔しさを胸に秘め、飛び上がるために早い準備で全力を尽くしてほしいと思っています。夏休みの三者面談でも進路について話題になったことと思いますが、1・2年生も志望校を意識した瞬間から受検生です。

今日の勉強の成果は3ヶ月後に表れるとも言われます。本校の校訓「継続と徹底」の教えを実践して、根気強く学習に取り組む太中生であってほしいと願っていますし、学校でも働き掛けていきます。



悩んでる暇に一つでもやりなよ (ドラえもん)